
Adam Zrelak (#11)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Juli 2017, 10:15
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Willkommen beim Club!

Geburtsdatum: 05. Mai 1994

Nationalität: slowakisch

Größe: 183 cm

Gewicht: - kg

Beim 1. FCN seit: 07/2017

Beitrag von „Anagro“ vom 7. Juli 2017, 10:17

Willkommen!
Ich habe bei der Sache ein gutes Gefühl.

Und Vertragslaufzeit bis 2022 lässt auch eine Wertsteigerung erhoffen, die in einer üppigen
Wertschätzung eines Bundesligisten mündet :hoch:
Aber erstmal bitte zwei starke Saisons beim ruhmreichen Club!

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 7. Juli 2017, 10:17

@AZ11 Willkommen beim CLUB :hoch:
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Beitrag von „Ravanelli“ vom 7. Juli 2017, 10:18

Mach uns denn Mintal! 

Willkommen beim Club

Beitrag von „Veteran“ vom 7. Juli 2017, 10:18

Ein herzliches Willkommen auch von mir!

Bei gründlicher Betrachtung gefällt mir diese Personalie sehr gut. :hoch:

Hau di nei und bleib verletzungsfrei!

Beitrag von „phantomias“ vom 7. Juli 2017, 10:20

Alles Gute! Ein interessanter Transfer, freue mich und bin gespannt! :hoch:

Beitrag von „KaiF“ vom 7. Juli 2017, 10:22

Viel Erfolg beim Club für Dich und uns! 

Beitrag von „phantomias“ vom 7. Juli 2017, 10:26
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Wo steht eigentlich dass er die Nummer 11 erhält? Habe dazu nichts gefunden. 

Beitrag von „KoZZe“ vom 7. Juli 2017, 10:27

Nice , gefällt mir :hoch: !
Ein Spieler mit Potential und Schnelligkeit ! Ich denke schon dass Mintal da einen sehr hohen
Anteil hatte an dieser Verpflichtung!
Ich freu mich und bin schon hoffnungsvoller was die neue Saison angelangt!
Herzlich Willkommen und viel Glück 

Beitrag von „Capo“ vom 7. Juli 2017, 10:28

Herzlich Willkommen :hoch:

Ich glaube ein guter Transfer. Das er letzte Saison 2 mal Verletzt war, könnte uns zu gute
kommen, vllt hätten wir ansonsten keine Chance auf so einen Spieler.
Immerhin U21 Kapitän und hat schon ein A Mannschaft spiel, der muss ja eig. Irgendwas
können :D.Videos sehen auch gut aus, glaub mit ihm können wir echt Spaß haben.

Und wehe es behauptet einer wir holen einen Verletzungsanfälligen Spieler  . Die letzte
Saison war fuer ihn vllt zum vergessen, aber die Jahre zuvor hat er immer durchgespielt. Und
die 2 Verletzungen sind auch nicht weiter schlimm.

Außerdem brauchen wir keinen Kempe Ersatz, da er auch über außen kommen kann.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 7. Juli 2017, 10:29
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#11 ...die Torejagd kann beginnen! Viel Erfolg Adam!

Beitrag von „Jet93“ vom 7. Juli 2017, 10:29

Jo mal schauen. Wird mal Zeit, dass Borni einen echten Kracher an Land zieht. Hoffen wir das
Beste! :hoch:

Beitrag von „Weggla“ vom 7. Juli 2017, 10:30

Willkommen!

Beitrag von „Matthias28“ vom 7. Juli 2017, 10:39

Ich finde, das klingt sehr interessant. Auf dem Video ist er vor allem zielstrebig. Das klappt in
den gezeigten Szenen, weil er vorher jeweils gut antizipiert und seine Laufwege entsprechend
gut sind. Da es ein "Bewerbungsvideo" ist, würden andere Szenen aber auch eher überraschen.
Bemerkenswert finde ich die lange Laufzeit (4 oder 5 Jahre, je nach Quelle). Das lässt auf
wirkliche Überzeugung der Verantwortlichen schließen (und lässt m.E. auch Hoffnung auf evtl.
Erlöse deutlich vor Vertragsende durchscheinen).
Weiß jemand, wie man ihn ausspricht: "Srelak" oder "Schrelak"?
Ich wünsche dem Spieler und uns viel Spaß und Erfolg mit dem Club, herzlich Willkommen!

Beitrag von „El Molotov“ vom 7. Juli 2017, 10:43

Herzlich willkommen!
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Beitrag von „münchner clubfan“ vom 7. Juli 2017, 10:44

Warum wird eigentlich am heutigen Tag von künftigen Erlösen gesprochen ?
By the way Mintal hat auch nicht gewechselt als er Torschützenkönig geworden ist....
Das Ziel muss sein, mit überdurchschnittlich begabten Spielern eine wieder erfolgreiche
Mannschaft aufzubauen - die nächste Saison ist eher eine Übergangssaison, in der die
Mannschaft evtl. weiter oben mitspielen kann (nur mit Auftaktglück), aber irgendwann muss
man auch wieder ernsthaft um den Aufstieg mitspielen. Da will ich nicht über
Veräußerungserlöse diskutieren, wenn der Spieler noch gar nicht wirklich angekommen ist.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 7. Juli 2017, 10:46

Mach uns glücklich Adam!

Willkommen im Glubb.

Beitrag von „Aerml“ vom 7. Juli 2017, 10:46

Eine neue Nr. 11 - viel Erfolg, Adam!

Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juli 2017, 10:48

Vitajte, Ademek! 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 7. Juli 2017, 10:49
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Willkommen beim FCN Adam 
Führe dich gut ein und lass unsere Augen leuchten.

Beitrag von „Matthias28“ vom 7. Juli 2017, 10:55

Zitat von münchner clubfan 

Warum wird eigentlich am heutigen Tag von künftigen Erlösen gesprochen ?
By the way Mintal hat auch nicht gewechselt als er Torschützenkönig geworden ist....
Das Ziel muss sein, mit überdurchschnittlich begabten Spielern eine wieder
erfolgreiche Mannschaft aufzubauen - die nächste Saison ist eher eine
Übergangssaison, in der die Mannschaft evtl. weiter oben mitspielen kann (nur mit
Auftaktglück), aber irgendwann muss man auch wieder ernsthaft um den Aufstieg
mitspielen. Da will ich nicht über Veräußerungserlöse diskutieren, wenn der Spieler
noch gar nicht wirklich angekommen ist.

Ich fühle mich mal angesprochen  ...Du hast vollkommen recht, eigentlich schwachsinnig. Da
sieht man halt nur, wo die Entwicklung der letzten Zeit hingeführt hat. Mein Reflex kam schon
aus der Tatsache, dass einige Spieler nur noch ein Jahr Vertrag haben und wir (nicht nur
subjektiv) das Gefühl haben, ohne Ablöse sollte uns lieber keiner verlassen dürfen. Aber wie
gesagt: Blödsinn, natürlich wünsche ich mir noch viel lieber, dass er voll einschlägt und die
Truppe deutlich stärker macht - über möglichst lange Zeit!

Beitrag von „FCN_FANATIKER“ vom 7. Juli 2017, 10:57

Alles Gute Adam

Beitrag von „glubberer66“ vom 7. Juli 2017, 11:00
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Willkommen und gib Gas Adam. #11 Eckstein - Mintal - Zrelak :hoch:

Beitrag von „quaks“ vom 7. Juli 2017, 11:04

1 mio ablöse na hoffentlich geht das gut ....

viel glück adam

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Juli 2017, 11:08

Hört sich gut an! Servusla beim Ruhmreichen 

Beitrag von „kinglui“ vom 7. Juli 2017, 11:20

Interessanter Transfer!

Hau nei (also den Ball ins Tor), Adam!

Beitrag von „HWL“ vom 7. Juli 2017, 11:30

Zitat von quaks 

1 mio ablöse na hoffentlich geht das gut ....
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woher kennst du denn die ablöse? wie sicher ist die quelle?

Beitrag von „patta77“ vom 7. Juli 2017, 11:36

Zitat von HWL 

woher kennst du denn die ablöse? wie sicher ist die quelle?

ist halt ne Ablöse die von den Medien in den Raum geworfen wurde. Wenn die Medien vor nicht
mal 24h wussten das er zu uns kommt, kann ich mir kaum vorstellen, dass sie auf einmal eine
genaue Summe kennen.

Beitrag von „Totti“ vom 7. Juli 2017, 11:49

Grüßgott und viel Glück!

Beitrag von „Joey“ vom 7. Juli 2017, 11:52

Willkommen in der Clubfamilie, Mintal wird sich kümmern 

Beitrag von „c0da“ vom 7. Juli 2017, 11:58

Selbst wenn er 1 Mio kostet die bekommst in der heutigen Zeit bei mind. 4 Jahren
Vertragslaufzeit eh wieder rein. Klasse Deal!
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Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juli 2017, 12:02

Zitat von patta77 

ist halt ne Ablöse die von den Medien in den Raum geworfen wurde. Wenn die Medien
vor nicht mal 24h wussten das er zu uns kommt, kann ich mir kaum vorstellen, dass sie
auf einmal eine genaue Summe kennen.

Es schreibt halt ein Internetz-Sportredakteur beim anderen ab, dass die Ablöse um 1 Mio liegen
soll.
Das hat genau so viel Inhalt, wie wenn sie gar nichts schreiben. Klingt aber besser und die
Trolle springen drauf an. 

Beitrag von „maigl“ vom 7. Juli 2017, 12:07

Zitat von c0da 

Selbst wenn er 1 Mio kostet die bekommst in der heutigen Zeit bei mind. 4 Jahren
Vertragslaufzeit eh wieder rein. Klasse Deal!

Genauso klasse wie bei Ishak. Der hat ja auch noch 3 Jahre Vertrag...

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 7. Juli 2017, 12:16

Zitat von maigl 

Genauso klasse wie bei Ishak. Der hat ja auch noch 3 Jahre Vertrag...
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also wäre eine Leihe besser gewesen? mal angenommen der schlägt ein und ist nach 1Jahr
weg...soll ihn dann der FCN für 2Mio verpflichten?

 so nicht Freundchen!

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 7. Juli 2017, 12:22

"Herzlich Willkommen" Odel, viel Erfolg bei unserem Herzens-Verein!!!

Beitrag von „wikinger“ vom 7. Juli 2017, 12:27

Willkommen beim Club ! :hoch:

Beitrag von „Grabbers“ vom 7. Juli 2017, 12:28

Auch in diesem Thread ein herzliches Willkommen Adam!
Drücke dir und uns die Daumen für eine geile Zeit 

Beitrag von „König“ vom 7. Juli 2017, 12:29

Knall sie rein, Ahoi!

Beitrag von „Lupo89“ vom 7. Juli 2017, 12:41
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Könnte auch als einer von der problematischen Fanszene durchgehen...
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Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Juli 2017, 12:43

Hamsik-Double 

Beitrag von „lego“ vom 7. Juli 2017, 12:43

Herzlich willkommen

Schöner Transfer :hoch:

Beitrag von „Jet93“ vom 7. Juli 2017, 12:44

Bornemann sieht aber glücklich aus. "Mach dein scheiß Foto und dann verpiss dich!" 

Beitrag von „debberla“ vom 7. Juli 2017, 12:44

Zitat von Altmeister 

Hamsik-Double 

Ich hatte eher das Gefühl er könnte der (uneheliche) Sohn von Tomas Hajto sein 

Beitrag von „pipi86“ vom 7. Juli 2017, 12:52

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/20076-adam-zrelak-11/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20076-adam-zrelak-11/


Zitat von debberla 

Ich hatte eher das Gefühl er könnte der (uneheliche) Sohn von Tomas Hajto sein 

stimmt ne gewisse ähnlichkeit ist da!
hoffentlich kennt er sich nicht mit zigarettenschmuggel aus 

Beitrag von „Laubi“ vom 7. Juli 2017, 12:54

Herzlich Willkommen!

Hört sich interessant an, der Mann. Mach uns das neue Phantom. 

Beitrag von „weyoun“ vom 7. Juli 2017, 12:54

Willkommen!

Beitrag von „Argo“ vom 7. Juli 2017, 12:55

Welcome

Beitrag von „biertester“ vom 7. Juli 2017, 12:55
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Herzlich Willkommen!

:hoch:

Beitrag von „Iago78“ vom 7. Juli 2017, 13:03

Herzlich willkommen und ganz ganz ganz viel Erfolg! :hoch:

Beitrag von „Glubberer_91“ vom 7. Juli 2017, 13:20

Zitat von phantomias 

Wo steht eigentlich dass er die Nummer 11 erhält? Habe dazu nichts gefunden. 

Ist schon unter fcn.de mit der #11 geführt.

http://www.fcn.de/profis/team/spieler/

Von mir auch ein herzliches Willkommen! :hoch:

Beitrag von „Lupo89“ vom 7. Juli 2017, 13:23

Nummer 11... Lass mich mal überlegen, da war doch was? 
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Beitrag von „Clubi“ vom 7. Juli 2017, 13:25

Zitat von Lupo89 

Nummer 11... Lass mich mal überlegen, da war doch was? 

Ein Slowake, mit der 11, dass hatten wir noch nicht, oder? 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 7. Juli 2017, 13:36

Zitat von Clubi 

Ein Slowake, mit der 11, dass hatten wir noch nicht, oder? 

auf gar keinen Fall!! 

Beitrag von „Frankencharly“ vom 7. Juli 2017, 13:42

Willkommen beim Club und viel Erfolg für Dich und natürlich der Mannschaft.

Ich bin desöfteren in der Slowakei. Wenn ich dort mit den Menschen ins Gespräch komme und
sage, ich sei aus Nürnberg bzw. dem Umkreis, kommen meist schnell die slowakischen Spieler
beim Club ins Gespräch. Das fängt bei Mintal an und zieht sich dann so durch, der Club hat dort
ein sehr hohes Ansehen. Nun kommt ein weiterer Spieler dazu der hoffentlich für genügend
positiven Gesprächsstoff sorgen wird.

Beitrag von „Blacky19“ vom 7. Juli 2017, 14:20
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Herzlich Willkommen!
Klingt nach einem erfolgsversprechenden Transfer :hoch:

Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juli 2017, 14:36

Zitat von debberla 

Ich hatte eher das Gefühl er könnte der (uneheliche) Sohn von Tomas Hajto sein 

Echt? 
Ich liebäugle schon damit, meinen Avatar zu ändern... 

Beitrag von „Portobello“ vom 7. Juli 2017, 14:45

Zitat von patta77 

ist halt ne Ablöse die von den Medien in den Raum geworfen wurde. Wenn die Medien
vor nicht mal 24h wussten das er zu uns kommt, kann ich mir kaum vorstellen, dass sie
auf einmal eine genaue Summe kennen.

Auf Transfermarkt.de steht 1 Mio
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Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juli 2017, 14:47

Dann MUSS das stimmen. 

Beitrag von „Dude“ vom 7. Juli 2017, 14:51

war der silvesterblindgänger net auch ein slowake?

Beitrag von „papahippie“ vom 7. Juli 2017, 15:01

Bei uns wird keiner diskriminiert, wir beschäftigen Graupen aus allen Ländern.

Beitrag von „Totti“ vom 7. Juli 2017, 15:02

Zitat von Dude 

war der silvesterblindgänger net auch ein slowake?

Ich kenn nur Polenböller. 

Beitrag von „maecglubb“ vom 7. Juli 2017, 16:05

... und ich chinaböller, welche grad millionen über millionen in den transfermarkt reinböllern bis
er überhitzt, durchdreht und zerreißt.
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Beitrag von „Shakezpeare“ vom 7. Juli 2017, 16:29

Die traditionelle slowakische #11. Aus unerfindlichen Gründen hab ich bei ihm ein gutes Gefühl.
Hatte ich aber glaube ich bei Sylvestr auch.

Wenigstens kein typischer FCN Alibi-Transfer, sondern ein der breiten Masse recht unbekannter
Spieler, der wahrscheinlich nicht seine beste Zeit schon hinter sich hat und seit fünf Jahren als
potentieller Neuzugang toddiskutiert wurde.
Die fünf Jahre Vertrag sind auch ein Vertrauensbeweis und wenn er einschlägt kommen wir
nicht sofort unter Zugzwang.

Bin gespannt und wünsche ihm viel Erfolg.

Beitrag von „schwengl“ vom 7. Juli 2017, 16:34

Willkommen, auf gehts Adam!!!

Beitrag von „Morbo“ vom 7. Juli 2017, 16:40

Herzlich willkommen und viel Erfolg bei unserem Glubb! :hoch:

Beitrag von „willidog“ vom 7. Juli 2017, 16:46

Zitat von münchner clubfan 
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Warum wird eigentlich am heutigen Tag von künftigen Erlösen gesprochen ?
By the way Mintal hat auch nicht gewechselt als er Torschützenkönig geworden ist....
Das Ziel muss sein, mit überdurchschnittlich begabten Spielern eine wieder
erfolgreiche Mannschaft aufzubauen - die nächste Saison ist eher eine
Übergangssaison, in der die Mannschaft evtl. weiter oben mitspielen kann (nur mit
Auftaktglück), aber irgendwann muss man auch wieder ernsthaft um den Aufstieg
mitspielen. Da will ich nicht über Veräußerungserlöse diskutieren, wenn der Spieler
noch gar nicht wirklich angekommen ist.

Sehe ich wie Du! Bornemann :hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 7. Juli 2017, 16:53

Herzlich willkommen. Ich wünsch dir viel Spaß, viel Erfolg und bleib bitte verletzungsfrei. 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 7. Juli 2017, 16:54

Geiler Transfer ! Der Junge weiss wo die Kiste steht !

Beitrag von „miguel“ vom 7. Juli 2017, 16:55

gibts ka video? ihr lasst schwer nach 

herzlich willkommen!!!
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gefunden: https://www.youtube.com/watch?v=lJeoBUOyh1Q

kopfballstart, sucht schnell den abschluss, gefällt mir............motorisch erinnert er mich an
Burgi

Beitrag von „sbderrick“ vom 7. Juli 2017, 17:06

Was wollen wir mit dem? Der kann ja Kopf und links/rechts. Schnell soll er auch noch sein?
Vermutlich Kreuzbandriss im ersten Training. 

Beitrag von „Veteran“ vom 7. Juli 2017, 17:13

Zitat von sbderrick 

Was wollen wir mit dem? Der kann ja Kopf und links/rechts. Schnell soll er auch noch
sein? Vermutlich Kreuzbandriss im ersten Training. 

zu allem Übel hat ihn auch noch der Marek empfohlen... Das kann ja nix werden.... 

Beitrag von „phantomias“ vom 7. Juli 2017, 17:14

Zitat von Veteran 

zu allem Übel hat ihn auch noch der Marek empfohlen... Das kann ja nix werden....
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Hat der Marek das,ja?

Beitrag von „sbderrick“ vom 7. Juli 2017, 17:32

Zitat von Veteran 

zu allem Übel hat ihn auch noch der Marek empfohlen... Das kann ja nix werden....

Ach du lieber Gott. Das kann nicht klappen

Beitrag von „Veteran“ vom 7. Juli 2017, 17:32

Zitat von phantomias 

Hat der Marek das,ja?

Jo, hat er! Weiß ich aus einer sicheren Quelle.. 

Beitrag von „Lupo89“ vom 7. Juli 2017, 17:39

Im übrigen gefällt mir die Vertragslaufzeit. Ein Vollblinder kann er ja nicht sein, sonst wäre er
nicht Captain der U21 seines Landes und A - Nationspiele hat er ja auch schon ein paar. Hoffen
wir das er einschlägt... Hab bei ihm aber ein recht gutes Gefühl.
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 7. Juli 2017, 17:43

welcome... und einfach überraschen lassen... :hoch:

Beitrag von „Tobi_Block11“ vom 7. Juli 2017, 18:07

Ich glaub der könnte mal einer werden :hoch:

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 7. Juli 2017, 18:09

Bin gespannt, vorne jetzt auf jeden Fall flexibler. Welcome Adam!

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 7. Juli 2017, 18:09

Zitat von Tobi_Block11 

Ich glaub der könnte mal einer werden :hoch:

Das einzige was stört: Das glauben viele, gefühlt fast alle, sogar ich !

Hoffentlich kommt DIESER Erwartungsdruck nicht beim Spieler an !

Beitrag von „FCNMax“ vom 7. Juli 2017, 18:36
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Interessanter Spieler und die Art von Transfer die wir überwiegend tätigen müssen: jung,
talentiert, mit Vorerfahrung und Option auf Wertsteigerung - hoffen wir mal das die Idee
dahinter aufgeht! Ähnliche Kiste wie letztes Jahr bei Salli. Bei dem warten wir leider noch auf
den Durchbruch...hoffen wir, dass Adam gleich einschlägt!

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Juli 2017, 18:40

Versteh nicht, wieso er hier so gefeiert wird. 
Hat bisher noch in keinem Spiel für den Club getroffen! Da muss viel mehr kommen! Wahnsinn,
mit was hier einige zufrieden sind... 

Beitrag von „Blume“ vom 7. Juli 2017, 19:00

Herzlich willkommen bei uns Adam. Leb dich gut ein!

Beitrag von „Joey“ vom 7. Juli 2017, 19:21

Zitat von FCNMax 

Interessanter Spieler und die Art von Transfer die wir überwiegend tätigen müssen:
jung, talentiert, mit Vorerfahrung und Option auf Wertsteigerung - hoffen wir mal das
die Idee dahinter aufgeht! Ähnliche Kiste wie letztes Jahr bei Salli. Bei dem warten wir
leider noch auf den Durchbruch...hoffen wir, dass Adam gleich einschlägt!

Auf dem slowakischen Markt sollten wir eigentlich stets die besten Karten haben. Vielleicht
gibt´s da auch nen ordentlichen Innenverteidiger 

Beitrag von „Mintal_11“ vom 7. Juli 2017, 23:22
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Zitat 

Zwischen dem ersten Kontakt und der Unterschrift verging nur eine Woche. „Ich
musste nicht viel überlegen“, verriet Adam Zrelak (23).
Am Donnerstag unterschrieb der slowakische Stürmer einen Vier-Jahres-Vertrag,
gestern trainierte er erstmals mit den neuen Kollegen. Zrelak kommt vom
tschechischen Erstligisten FK Jablonec nach Franken, die Ablöse liegt bei rund 800 000
Euro.

http://www.bild.de/sport/fussb…zrelak-52475118.bild.html

Genau vor einer Woche wurde es auch mit Darmstadt konkreter und die Ablöse ist genau die
selbe Summe die wir für Kempe bekommen haben. Ist also als Kempe "Ersatz" gesehen. Wenn
man es so sieht, dass man fest mit Kempe geplant hat, also kein Minus Geschäft.

Beitrag von „sabu“ vom 8. Juli 2017, 07:19

herzlich willkommen

Beitrag von „Capo“ vom 8. Juli 2017, 09:32

Zitat von Mintal_11 

http://www.bild.de/sport/fussb…zrelak-52475118.bild.html

Genau vor einer Woche wurde es auch mit Darmstadt konkreter und die Ablöse ist
genau die selbe Summe die wir für Kempe bekommen haben. Ist also als Kempe
"Ersatz" gesehen. Wenn man es so sieht, dass man fest mit Kempe geplant hat, also
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kein Minus Geschäft.

Sollte es so sein hat man 2 Fliegen mit....

So haben wir unseren Stürmer und einer der auf den ausen spielen kann.

Beitrag von „papahippie“ vom 8. Juli 2017, 10:26

Zitat 

Einen zusätzlichen Anschub bei der Entscheidung gab es von Marek Mintal (39). Zrelak:
„Wir hatten viele Gespräche.“ Dabei schwärmte das Tor-Phantom dem Kapitän der U
21-Nationalmannschaft von Nürnberg vor. In Nürnberg schwärmte er vom Spieler: „Er
ist ein guter Junge. Charakterstark. Auf dem Platz ein Typ wie Guido Burgstaller. Einer
der marschiert und alles rein wirft. Kein fauler Hund, einer der arbeitet.“

http://www.bild.de/sport/fussb…zrelak-52475118.bild.html

Klingt halt einfach richtig lecker und macht schon Appetit auf die nächste Saison.

Beitrag von „Jazza“ vom 8. Juli 2017, 11:09

mich wundert lediglich, dass wir erst vor einer Woche Kontakt aufgenommen haben sollen?

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/20076-adam-zrelak-11/

http://www.bild.de/sport/fussball/1-fc-nuernberg/roter-teppich-fuer-zrelak-52475118.bild.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20076-adam-zrelak-11/


Zitat 

Zwischen dem ersten Kontakt und der Unterschrift verging nur eine Woche. „Ich
musste nicht viel überlegen“, verriet Adam Zrelak (23).
Am Donnerstag unterschrieb der slowakische Stürmer einen Vier-Jahres-Vertrag,

Beitrag von „lego“ vom 8. Juli 2017, 11:23

Zitat von Jazza 

mich wundert lediglich, dass wir erst vor einer Woche Kontakt aufgenommen haben
sollen?

Wurde doch a paar Posts drüber ganz nachvollziehbar erklärt....

Als es sich abgezeichnet hatte, das Kempe gehen will, hat man sich nach Ersatz umgesehen

Auf dem Zettel stand er ja vielleicht schon vorher.... 

Beitrag von „Jazza“ vom 8. Juli 2017, 11:47

hab ich glatt überlesen. Aber dann ist er garnicht der Stürmer, welcher sich die Füße blutig
laufen wird. Na ich bin weiterhin gespannt!

Beitrag von „Capo“ vom 8. Juli 2017, 12:28
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Doch ist er, wird bestimmt kein weiterer kommen.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 8. Juli 2017, 12:28

Zitat von Jazza 

hab ich glatt überlesen. Aber dann ist er garnicht der Stürmer, welcher sich die Füße
blutig laufen wird. Na ich bin weiterhin gespannt!

Wieso nicht? Steht doch drei Posts über dir, dass er viel arbeitet und laut Marek ein Typ wie
Burgi sei.

Beitrag von „Jazza“ vom 8. Juli 2017, 18:39

Aber hier passt doch die Chronologie nicht.

Unser Trainer sagt, wir sind an einem Stürmer dran, der sich die Füße blutig laufen soll. Der
Satz ist gefallen bereits bevor wir Zrelak angesprochen haben (nämlich schon weit vor über
einer Woche)
Und Zrelak ist unsere Reaktion auf den Kempe Transfer, d.h. es fehlt noch ein Stürmer der sich
die Füße blutig laufen soll.

Beitrag von „Capo“ vom 8. Juli 2017, 19:14

Warum ? Das Interview war meines Wissens nach vor 8 Tagen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. Juli 2017, 19:16
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Unser Trainer redet nun mal gern schnell und viel..... 
Zwar ist Zrelak sicherlich die Tür, die sich erst nach dem Kempe-Transfer öffnete, trotzdem
denke ich nicht, daß noch ein zusätzlicher Stürmer kommen wird.
Zrelak ist eben mehr Stürmer als Kempe.
Und der andere, armer Stürmer der sich hier die Füsse blutig laufen sollte, war sicherlich so
verschreckt und verstört durch diese Ansage, daß er flugs schnellstens das Weite suchte. 
Man soll und darf nicht jede Aussage Köllners auf die Goldwaage legen....mal sollten es Ältere
und Erfahrenere sein, dann sollten es auch Deutschsprachige sein etc. etc.......im Endeffekt
kommt sowieso nur der, den der Markt hergibt.......oder aber eben keiner.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 8. Juli 2017, 19:17

Zitat von Jazza 

Aber hier passt doch die Chronologie nicht.

Unser Trainer sagt, wir sind an einem Stürmer dran, der sich die Füße blutig laufen soll.
Der Satz ist gefallen bereits bevor wir Zrelak angesprochen haben (nämlich schon weit
vor über einer Woche)
Und Zrelak ist unsere Reaktion auf den Kempe Transfer, d.h. es fehlt noch ein Stürmer
der sich die Füße blutig laufen soll.

Logisch ist diese Schlussfolgerung nicht. Die Aussage über die "blutigen Füße" passt auf den
Adam doch wie die berühmte Faust aufs Auge. U.a. auch von Mintal bestätigt.
Wie auch immer ... für einen weiteren Stürmer besteht baw keine Notwendigkeit... und noch
viel wichtiger: es fehlt am Kleingeld.

Beitrag von „putzi“ vom 8. Juli 2017, 19:33
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Ach für einen Stürmer besteht also kein Bedarf.

Gut zu wissen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. Juli 2017, 19:38

Zitat von putzi 

Ach für einen Stürmer besteht also kein Bedarf.

Gut zu wissen.

Putzi....glaubst du, daß noch Einer zusätzlich kommt ?
Ich nicht....!

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 8. Juli 2017, 19:39

Zitat von putzi 

Ach für einen Stürmer besteht also kein Bedarf.

Gut zu wissen.

Der ist doch Stürmer. Kann halt LA auch. Wenn man Köllner auf Clubtv hört, sagt er, dass
Zrelak der erste Pressingspieler sein soll. Ergo, der der sich die Füße als Stürmer wund läuft.
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. Juli 2017, 19:39

Zitat von bigbangfan07 

Der ist doch Stürmer. Kann halt LA auch. Wenn man Köllner auf Clubtv hört, sagt er,
dass Zrelak der erste Pressingspieler sein soll. Ergo, der der sich die Füße als Stürmer
wund läuft.

Jeder Stürmer ist der erste Pressingspieler, egal wer aufläuft !
Das mit den " Füssen wund laufen " war eher ein flappsiger Spruch Köllners, der eigentlich nur
beinhalten sollte, daß Pressing bei ihm schon vorn beginnt.
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